

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANFRAGE

11.08.2020

Schulungsräume der Landeshauptstadt München für Organisationen öffnen

Die Landeshauptstadt München verfügt über eine Vielzahl von Räumlichkeiten für Fortbildungen, Schulungsmaßnahmen und Ausbildungsveranstaltungen für städtische Bedienstete. Da diese Veranstaltungen während der normalen Arbeitszeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stattfinden, sind diese auf den Vor- und Nachmittag begrenzt. Am Abend werden diese Räumlichkeiten also nicht genutzt und könnten Organisationen, die von der Landeshauptstadt München Förderungen erhalten, zur Verfügung gestellt werden. Viele Organisationen könnten ein größeres Angebot (z.B. im Bereich der Erwachsenenbildung) aufstellen, es fehlt aber oft an passenden Örtlichkeiten. Mit der Bereitstellung von den bereits vorhandenen Räumlichkeiten könnten diese unterstützt und ein wertvoller Beitrag für den jeweiligen Bereich geleistet werden.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister Dieter Reiter:

- 1. Ist es möglich, Schulungsräume der Landeshauptstadt München für Veranstaltungen von geförderten Organisationen zu öffnen?
- 2. Welche Kosten würden entstehen?
- 3. Gibt es weitere Möglichkeiten, Organisationen mit Räumlichkeiten für Veranstaltungen zu unterstützen?

Alexandra Gaßmann Stadträtin